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Marcha ciudadana por México

El buen ciudadano es aquel que no puede tolerar
en su patria un poder que pretende hacerse superior a las leyes.

Cicerón
Crecer al cero por ciento -más bien no crecer- claudicar ante la delincuencia organizada como exhibió
el fallido operativo y humillación hacia el ejército en Culiacán. Los cambios en los órganos
autónomos donde se han impuesto incondicionales en unos caso. Personas sin preparación en
otros.
Violar la ley e imponer una comisionada nacional de derechos humanos ilegítima, integrar miles de
millones de pesos en programa de reparto directo de dinero sin reglas de operación.
Acusar, amenazar, denigrar, ofender a los medios de comunicación, a las organizaciones de la
sociedad civil, a los partidos de oposición, a los expresidentes de la República, a todo el que
discrepa, no está de acuerdo con el o se atreve a opinar contra lo que él dice.
Realizar obras sin planes ni proyectos ejecutivos, cancelar otras generando graves daños
económicos, realizar consultas sin sustento legal, burlarse de todos y de todo. Pretender descabezar
al INE y ahogar a los partidos políticos disminuyendo sus prerrogativas, han generado que un gran
número de ciudadanos esté llegando al hartazgo social, a que en los sondeos de opinión el apoyo
que antes tenía el mandatario federal, disminuya.
Ha llevado a que organizaciones de la sociedad civil, institutos políticos, sociales, culturales,
empresariales y una gran base de la población expresen su descontento con lo que han denominado
un gobierno fallido.
En esta columna faltaría espacio para enumerar todas las acciones que el Presidente López Obrador
ha hecho para confrontar, dividir y fragmentar a México.
Hoy de manera pacifica cientos de miles de ciudadanos saldrán a las calles a protestar contra este
gobierno parcial, faccioso y autoritario. Expresaran su descontento contra las acciones del Presidente
que nos afectan a todos.
También pedirán cuentas a quien prometió que a partir del primer día de su gobierno todo mejoraría y
cambiaría para bien, lo que no ha sucedido. Echar culpas a los anteriores sirvió unos días, ahora ha
pasado un año y vamos para atrás.
“Abrazos no balazos” generaron muertes y ataques contra las fuerzas armadas, agresiones y
humillaciones. “Fuchi guácala” ha permitido que la delincuencia se burle y la inseguridad crezca cada
día más.
Lo que el Presidente no ha advertido es que la población que votó por él es mucho más grande que la
que lo apoyó. Que cada una de sus decisiones, acciones y comentarios han generado que se unan
coincidentes y disidentes.
Hoy es un día parteaguas en la historia de México, porque es la oportunidad de generar la oposición
responsable, organizada y eficaz que ponga los pesos y contrapesos que controlen el desmedido
poder de quien habita en Palacio Nacional.
Por otro lado con un dejo de soberbia e irresponsabilidad el mandatario convoca a una marcha contra
la marcha. Nuevamente busca polarizar y confrontar.
La marcha ciudadana es plural y exige que el presidente rinda cuentas por su gobierno fallido y por no
ser un estadista. La marcha del Presidente busca el apoyo súbdito, incondicional, fanático e inhibir a
la ciudadania.
La sociedad mexicana está despertando, ojalá sea una acción permanente que logre lo mejor para
Mexico.



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN
 AUTOR CARLOS MARÍN
DIARIO MILENIO
No les dieron atole con el dedo
Las capturas del jefe de plaza de la pandilla La Línea y dos compinches probablemente involucrados
en el acribillamiento de 17 personas, en su mayoría niños (uno que sobrevive recibió ocho balazos),
en el ataque en que murieron tres madres y seis menores de las familias LeBaron, Lanford, Miller,
Johnson y Ray, alientan la esperanza de que ese crimen atroz no quede impune.
Según la Fiscalía General de la República, las detenciones se lograron en las primeras horas del
domingo, un día antes de que 38 parientes de las víctimas fueran atendidos por el presidente Andrés
Manuel López Obrador y su gabinete de seguridad.
Afortunadas aprehensiones, porque los 38 familiares (algunos venidos de Estados Unidos)
conocieron de primera mano lo que, pese al escepticismo que genera la estrategia de la 4T contra el
crimen, pudo informárseles de una averiguación penal en curso.
Después del encuentro en Palacio Nacional y de haber acudido a la Secretaría de Relaciones
Exteriores, Adrián LeBarón, padre de Ronitha y abuelo de Howie, Krystal y los mellizos Titus y Tiana
(los cinco cuerpos quedaron carbonizados) le dijo a mi compañera Liliana Padilla: "Me siento
impotente. El presidente dice 'sí está muy difícil', y le doy toda razón. Esto puede tardar...”.
Le contó que les compartieron algunos detalles de las indagaciones, entre otros que los detenidos
son de Janos, (municipio limítrofe con los de Casas Grandes y Nuevo Casas Grandes, en el extremo
noroccidental de Chihuahua), lo que "nos da suficiente información: es un pueblo muy pequeño y
hasta los chavos de la secundaria saben quiénes son los sicarios locales. Es imposib le que el
gob ierno del estado no sepa que estas personas se pasean por las comunidades con armas de alto
calibre, que se dedican a matar gente. Me parece extraordinariamente ingenuo pensar que la gente no
sepa quiénes son. Saben quiénes son, cómo se llaman y resulta que de la autoridad del estado nadie
sabe quiénes son. Viven entre nosotros y ahorita andan caminando por la calle, eso es una
impunidad total".
Hasta hoy, lo importante es que la reunión con el Presidente sofocó las suspicacias de los días
previos. Dijo a Liliana: “Estamos contentos de que no nos dieron atole con el dedo”.
Por las instituciones que participaron en la captura se constata la voluntad que López Obrador le ha
puesto al esclarecimiento de la masacre: Ejército, Marina Armada, Guardia Nacional, Policía Federal
Ministerial y Centro Nacional de Inteligencia.
En su comunicado, la FGR admitió que en las investigaciones, de conformidad con los convenios y
las solicitudes de colaboración gestionadas por la Secretaría de Relaciones Exteriores, participan
agentes del Buró Federal de Investigaciones de Estados Unidos.
Ojalá que la confianza expresada por Adrián LeBaron la recupere el resto de la sociedad mexicana
que viene reclamando, sin éxito notable, justicia pronta y expedita
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T-MEC, se fue, se fue y se fue…
El calor no los tiempla, los derrite.
Florestán

La firma del T-MEC, el 30 de noviembre de 2018 en Buenos Aires, en el marco del G-20, con
el premier Trudeau y el presidente Trump, fue el último acto de Enrique Peña Nieto como mandatario
de la República.
Luego de haber criticado por años el TLC firmado en diciembre de 1992 por Carlos Salinas, el
canadiense Brian Mulroney y el presidente de Estados Unidos, George H. Bush, ya como presidente
electo, López Obrador dio un giro, se pronunció por el libre comercio y designó a Jesús Seade como
su representante en las negociaciones del equipo Peña Nieto. El T-MEC adquirió tal peso que en el
recién aprobado paquete económico lo ponen, con el crecimiento y la plataforma petrolera, como
factor en el logro de las metas económicas de 2020.
Así, ha corrido todo su primer año de gobierno, oyendo mes tras mes que se firma ya, y nada. El
Senado mexicano lo aprobó el 19 de junio y se hicieron las reformas constitucionales para atender
las exigencias estadunidenses en materia laboral: libertades sindicales, condiciones de trabajo y
nivelación de salarios.
En la mañanera del lunes 25, Seade dijo que se sentía poco optimista por el endurecimiento de los
estadunidenses que empezaron a sacar ideas que ya estaban descartadas, y López Obrador le
contradijo: Yo estoy optimista y creo que antes de que finalice este año se va a aprobar (…) Estoy
seguro que Nancy Pelosi y los demócratas nos van a ayudar y nos vamos a dirigir a ellos porque
tenemos la información de que el presidente Trump y los legisladores repub licanos están de acuerdo
en que apruebe pronto.
Sin embargo en las conversaciones del lunes por la tarde y la mañana, Washington se endureció
exigiendo cambios al T-MEC francamente inaceptab les para México, me comentó una fuente.
Y alguien de allí agregó: sí, tenemos el frente externo, pero también el interno, en el propio gobierno
federal.
Así que comenzará 2020, como 2019: este año sí.
Y ojalá.
RETALES



1. MARCHA. El domingo se realizó la mayor marcha contra el gobierno de López Obrador, no obstante,
incomparable con la concentración numérica del Zócalo. En lo que no estoy de acuerdo es que Marko
Cortés se quiera subir a un movimiento civil, incapaz que ha sido de darle a su partido, el PAN, el rol
de contrapeso, lo que no ha sabido asumir;
2. MATANZA. En Villa Unión, Coahuila, el crimen organizado atacó de nuevo dejando un saldo final de
22 muertos, 16 delincuentes, cuatro policías estatales y dos civiles, hablando del control de la
letalidad; y
3. HERENCIA. El Presidente confirmó el domingo que terminarán el tren México-Toluca, que iban a
estrenar en 2017 y sigue el tiradero. De acabarlo, costará el triple de lo anunciado, 90 mil millones de
pesos y estaría para 2024, siete años después. 

COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO MILENIO
QUE mientras en Madrid los líderes del mundo buscan respuesta al cambio climático, en el Senado
mexicano se prepara la firma de un acuerdo para que la industria nacional asuma compromisos para
reducir y mejorar el manejo de residuos plásticos.
Se perfila “un acuerdo de avanzada” tejido por Jorge Carlos Ramírez Marín con el impulso de Ricardo
Monreal y el apoyo de Raúl Bolaños, Miguel Ángel Mancera y Xóchitl Gálvez, lo que significa que
cinco partidos dejan de lado sus diferencias en un texto que estará firmado y adoptado por
prácticamente toda la industria nacional hacia finales de esta semana.
QUE la FIL de Guadalajara también tuvo espacio para temas de interés nacional más allá del literario,
como los dos libros presentados ayer sobre la viabilidad jurídica del régimen de subcontratación
laboral y un análisis integral de la ley antilavado, aprobada recientemente por el Congreso.
El presidente de GIN Group, Raúl Beyruti Sánchez, presentó ambos textos y destacó la necesidad de
mantener el régimen de subcontratación laboral que respeta las mejores prácticas internacionales,
mientras que Jaime Flores Sandoval, uno de los coautores, expuso que se busca diferenciar
claramente lo legal de los abusos de algunos prestadores de estos servicios.
QUE tras dos años de investigación al Grupo IUSA, tras un reportaje de Mexicanos contra la
Corrupción y la Impunidad, el pleno de la Cofece decretó el cierre del caso por la presunción de
prácticas monopólicas en el mercado de medidores de luz adquiridos por la CFE. 
En pocos casos ante Cofece los indagados son totalmente exonerados

El Heraldo:
Alhajero / Con las máscaras abajo
 / Martha Anaya (PP-6)

Universal:
Serpientes y Escaleras / Gobernadores van por un nuevo pacto fiscal con
el centro / Salvador García Soto (p.12)

Universal:
En la Mira / México quiere eliminar al otro México /
Luis Cárdenas (p.2)

Milenio:
Tercer Grado / A un año de gobierno
 / Leopoldo Gómez (p.3)

Financiero:
Uso de Razón / La casa dividida /
Pablo Hiriart (PP-34)

Financiero
: Estrictamente Personal / La gran pesadilla
/ Raymundo Riva Palacio (PP-36)

Financiero
: Democracia Eficaz / Lo bueno y lo malo del primer año de AMLO /
Luis Carlos Ugalde (p.30)

Financiero
: La Feria / La kryptonita de López Obrador /
Salvador Camarena (p.39)

http://www.especialistas.com.mx/saiweb/viewer.aspx?file=4ejBjxeato5yStCGOR9vKra5/DEE2oIPX5T9JIHZBNY/QuBaQC6noJXxQI0LB7AXchurd0MiNO8Caph7E65qTA==&opcion=0&encrip=1
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e4c4-27b1d13.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e576-27b2092.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e74c-27b294e.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e3f2-27b1a14.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e3f8-27b1c86.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20191203&t=0&ptestigo=d1e51e-27b1da1.pdf


Universal:
Historias de Reportero / Lo que México negoció en lo oscurito con
Trump /
Carlos Loret de Mola (PP-2)

Universal:
En Tercera Persona / En el Zócalo, una verbena; en el país, el día más
violento /
Héctor de Mauleón (p.6)

Excélsior:
Juegos de Poder / ¿Los muertos de AMLO? /
Leo Zuckermann (p.13)

El Heraldo:
Historia de los Inmediato / Un año: cambio de régimen sin oposición /
Álvaro Delgado (p.
10)

Reforma: Templo Mayor (p.10)

Universal: Bajo Reserva (p.2)

Universal: Kiosko (p.23)

Excélsior: Frentes Políticos (p.15)

Economista: La Gran Carpa (p.46)

Financiero: Confidencial (p.33)

Crónica: Pepe Grillo (p.3)

24 Horas: ¿Será? (p.2)

La Razón: Rozones (p.2)

Reporte Índigo: Redes de Poder (p.3)

El Sol de México: A la Sombra (p.2)

El Heraldo: Sacapuntas (p.2)

ContraRéplica: Tiraditos (p.2)
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 A pesar de sus condiciones, Metepec es una plaza que podría recuperar el PRI
 Los desaciertos del grupo en el poder y su influencia en el PAN son una realidad 
 Ana Lilia Herrera tendría las condiciones para encabezar el proyecto 
Detallan diputados del PRI resultados en año de ejercicio legislativo 
 Propuso Karina Labastida Fondo Estatal de Desaparición
 Apoya Coacalco Colecta Anual de Cobijas en favor de Oaxaca
 Anunció Alfredo del Mazo tren que conecte la zona oriente con la Ciudad de México,
Los desaciertos del gobierno de Metepec representado por Gabriela Gamboa Sánchez, quien no
gobierna con el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), ni con liderazgos políticos del
municipio, convierten a la demarcación en una de las principales plazas del Valle de Toluca factible
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de que pueda ser recuperada por partidos que ya gobernaron, aun cuando no enfrenten las mejores
condiciones políticas.
A la vista se menciona el nombre de Ana Lilia Herrera Anzaldo, actual diputada federal del
Revolucionario Institucional (PRI), como la alternativa para el municipio, una mujer alejada de
escándalos de corrupción o situaciones bochornosas de índole personales, su perfil resulta el más
adecuado para encabezar los trabajos de su partido en el pueblo mágico.
En anteriores entregas se dijo que el reto para Gabriela Gamboa era importante, tomando en cuenta
que al gobernar Metepec, las condiciones la llevarían a que su administración fuera comparada con
otras féminas que ocuparon su lugar, precisamente como Ana Lilia Herrera y Carolina Monroy del
Mazo, es evidente que se quedó muy debajo.
De los últimos presidentes Municipales, la que mayor proyección logró para el municipio es Ana Lilia
Herrera, quien durante su carrera política se ha logrado acreditar como una mujer de resultados, que
sabe ganar elecciones, por ello está obligada a tomar con seriedad los retos electorales que enfrenta
el PRI.
Es decir, el Revolucionario Institucional exige de Ana Lilia Herrera el ánimo para sentar las bases de
recuperación de Metepec, en los comicios del 2021, encabezar un gobierno honesto y exitoso, para
colocarse como punta de lanza del reposicionamiento estatal hacia 2023, cuando los tiempos
políticos llamen a la sucesión en el Gobierno del estado.
Es claro que hay otros actores políticos del PRI en Metepec que podrían tener el ánimo para ser
candidatos en 2021, pero deben actuar de forma congruente, entendiendo que las condiciones no los
colocan en una posición de real competencia, al menos no para la Presidencia Municipal.
Es importante recordar que Gamboa fue candidata de la coalición PT-MORENA-PES pero es posición
del Partido del Trabajo, no de MORENA, quizá por ello no debe dejar de valorarse la posibilidad de
que el dueño de la estructura, Oscar González Yáñez, aspire, en su momento, a encabezar la misma
coalición.
Acción Nacional (PAN), que ya fue gobierno, no cuenta con figuras sólidas para estar en condiciones
de ganar, aunado a que diversos panistas del municipio respaldaron a Gabriela Gamboa y otro tanto
buscará garantizar las primeras regidurías porque es lo que realmente les interesa. 
En algún momento se han mencionado perfiles externos al albiazul que serían viables para 2021,
pero en realidad se trata de personajes cuyos verdaderos intereses son otros y no hacer política en
función de construir un proyecto de triunfo.
A lo anterior hay que agregar que no está garantizado que la cúpula de Acción Nacional esté
realmente interesada en recuperar Metepec, porque de alguna manera mantienen en sus filas a
gente que respaldó a Gabriela Gamboa u otros que trabajan para ella en el Ayuntamiento.
Por ejemplo es de dominio público que Mario Sandoval Silvera es quien controla los negocios y es un
personaje clave en el gobierno de Gabriela Gamboa, no obstante su esposa, Mariela Pérez de Tejada
es miembro del Comité Estatal del PAN; por otro lado el brazo operativo del ayuntamiento, Raymundo
Guzmán Corroviñas, apoyado por diversos militantes panistas controlan la Secretaría del
Ayuntamiento y diversas áreas.
En las confianzas de Gamboa también se encuentra la familia Ramírez Núñez que operó desde la
campaña en favor del proyecto morenista y no han sido expulsados del PAN. 
Por eso al inicio de este espacio se señala que Metepec no es gobernado con la gente de MORENA,
ni con liderazgos del municipio, y que a pesar de que el PRI no enfrenta su mejor momento, no les
será difícil regresar al ayuntamiento. Sólo tiene que aplicarse.
Atajos 
Por el centro: Los diputados locales del PRI se ajustaron a la coyuntura de austeridad en el país e
innovaron al desarrollar sus informes legislativos en redes sociales.
Miguel Sámano Peralta, el coordinador del Grupo Parlamentario en la LX Legislatura, señaló que los
legisladores comparten una pasión, que es el servicio público, y defienden una visión, que es un
Estado de México lleno de oportunidades y de justicia social para todos.
Al hacer un recuento conjunto de resultados de su primer año de trabajo, los integrantes del GPPRI
destacaron el fortalecimiento a la atención a niñas, niños y jóvenes, así como de los derechos
humanos, el combate a la violencia de género y el respaldo a los grupos vulnerables como algunos
de los principales asuntos que han impulsado.
Miguel Sámano afirmó que los diputados de esta bancada continuarán trabajando convencidos de la
importancia del Poder legislativo para garantizar el estado de derecho, fomentar los valores de la
democracia y mejorar las condiciones de vida de los mexiquenses.

Por la izquierda: La diputada local de MORENA, Karina Labastida Sotelo, afirmó que la Ley en Materia
de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares que se encuentra en
proceso de elaboración, debe incluir el Fondo Estatal de Desaparición, el cual, aseguró, no compite
con el que ya maneja la Comisión de Atención a Víctimas. 
Labastida, quien es presidenta de la Comisión Especial para las Declaratorias de Alerta de Violencia
de Género Contra las Mujeres por Feminicidio y Desaparición, pidió el apoyo del representante de la
Secretaría de Finanzas del gobierno estatal, David Arellano Zubieta, coordinador jurídico y de Igualdad
de Género, para que en la propuesta que haga esta dependencia se establezca cómo se
implementará el fondo, a fin de que en la siguiente reunión se defina quién lo manejará y a que
acciones se destinará. 

Por la izquierda2: La secretaria particular de la Presidencia Municipal de Coacalco, Jessica Vega,
convocó a los habitantes a sumarse a la Colecta Anual de Cobijas, con la finalidad de apoyar a las
familias vulnerables de Oaxaca.
Los ciudadanos podrán llevar cobijas nuevas y limpias al Palacio Municipal de Coacalco, que serán



entregadas a comunidades de la Sierra de Oaxaca.
Lo anterior como apoyo a la Fundación Dime Oaxaca. 

Por el centro2: El Gobernador Alfredo Del Mazo Maza anunció que el proyecto para construir un tren
que conecte la zona oriente del estado con la Ciudad de México, comenzará a desarrollarse durante el
primer trimestre del próximo año, a través de la realización de los anteproyectos ejecutivos. 
En el marco del informe de gobierno de Chalco, destacó la importancia de crear sistemas de
movilidad más eficientes y dijo que las familias de esta región requieren medios que acerquen las
zonas de vivienda con los centros de trabajo.
«Junto con el Gobierno de México se ha tomado la decisión de impulsar un proyecto que va a conectar
toda esta región del Estado de México con la Ciudad de México, el llevar a cabo la obra de un tren que
va desde Chalco hasta La Paz, conectando a la Ciudad de México con la Estación de Santa Martha, de
la Línea A del Metro.
«Éste es un proyecto muy ambicioso y el cual, junto con el Presidente de la República, el Licenciado
Andrés Manuel López Obrador, estamos impulsando y ya para el año que entra, en el primer trimestre
del año, estarán iniciando los estudios y anteproyectos ejecutivos para poder llevar a cabo esta
importantísima obra para esta región del Estado de México», precisó.

 COLUMNA COMENTARIOS
AUTOR LUIS NOVELO
DIARIO DE MEXICO
Cifras
Los legisladores Tanech Sánchez, Valentín González Bautista, Azucena Cisneros Coss y Gerardo
Ulloa Pérez, de morena, así como Araceli Casasola Salazar, del PRD, estuvieron en  la sexta reunión
para analizar del Informe de la Revisión y Fiscalización Superior de las Cuentas Públicas del Estado
de México y Municipios 2018 realizado por la actual administración del OSFEM.El encargado de este
organismo Rogelio Padrón de León y los auditores especiales compartieron con los legisladores lo
revisado a las 377 entidades fiscalizables en los municipios, con 4 mil 291 observaciones y mil 86
hallazgos con presunta responsabilidad por 10 mil 912.7 millones de pesos. Los diputados
calificaron como preocupante que más de 100 municipios presenten irregularidades en la
transparencia en el manejo de los recursos públicos en 2018 y reprocharon el actuar del OSFEM al
respecto. Pues sí es preocupante, pero deben actuar para que se acaben estas prácticas…Esta
semana los alcaldes mexiquenses rinden cuentas a sus gobernados. Este lunes, el presidente de
Ecatepec Fernando Vilchis dijo en su mensaje a la gente, luego de haber entregado al cabildo por
escrito su informe, que no se van a detener. En redes sociales las críticas y los apoyos a Vilchis
fueron la constante, como es ya común verlo todo el tiempo en estos espacios, porque el encono y la
división social en México, se nota más en las redes…El  alcalde izcallense Ricardo Núñez Ayala, a
pesar de que lo critican porque participa en las Jornadas de Limpieza de riberas de ríos y le dicen en
redes el jardinero, el barrendero o tratan de denostarlo con insultos, no hace caso y se fue con
empleados municipales y vecinos voluntarios el reciente fin de semana  a la  Macro Jornada de
Limpieza en el Río Cuautitlán. Y es que gracias a los trabajos que se realizaron con anterioridad, se
recolectaron más de 14 toneladas de basura y aproximadamente 60 toneladas de maleza. Por cierto,
Ricardo Núñez rinde hoy cuentas a los izcallenses.

COLUMNA SE COMENTA
DIARIO MILENIO

QUE luego de la más reciente tragedia en Tultepec, donde hace unos días se dio la enésima
explosión en un taller clandestino de pirotecnia que dejó dos fallecidos y un lesionado, la pregunta es
cómo se pondrá la situación en este mes que inicia, una de las temporadas con mayor demanda de
estos materiales. ¿Las autoridades correspondientes seguirán siendo rebasadas por quienes lucran
con el riesgo letal por echarse un dinero a la bolsa?

QUE interesado y ocupado por la mejora del medio ambiente en la capital mexiquense, el alcalde
Juan Rodolfo Sánchez Gómez dará hoy una importante sorpresa que probablemente siga poniendo al
municipio a la vanguardia en cuanto a las estrategias para contrarrestar la contaminación. Se trata de
algo novedoso que podría ser replicado por otras grandes urbes en México?

QUE el Consejo de la Judicatura pidió a los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo),
que le avalen el incremento de 14 por ciento solicitado para estar en posibilidades de ampliar su
plantilla de jueces y solventar los gastos de la justicia laboral a partir del siguiente ejercicio fiscal,
pero se ve difícil que les aumenten de menos 400 millones, que era lo que habían presupuestado
para crear los nuevos tribunales en donde dirimirán sus controversias empresarios y trabajadores. La
interrogante es si el Poder Judicial también cargará con el peso de los 50 mil juicios pendientes de
las Juntas de Conciliación y Arbitraje
UE iel delegado de la Cámara Nacional del Autotransporte, Pasaje y Turismo (Canapat) en la entidad,
Odilón López Nava, aseguró que “nos duele habernos arrodillado ante la delincuencia porque hay un
estado de derecho y leyes que se deben cumplir y algunos nos han criticado por habernos desistido
de las denuncias. Pero fue la única manera, solo así sale el delincuente de prisión y fueron liberadas
las unidades”, apuntó el alusión directa a los estudiantes de la Normal de Tenería que no se
cansaron todo el año de secuestrar unidades de autobuses de pasajeros con todo y sus propios



choferes.

QUE el Ayuntamiento de Naucalpan no dará marcha atrás en la depuración de sus cuerpos policiacos
y durante este año ha dado de baja a 187 elementos por actos de corrupción o indebidos en el
ejercicio de su función
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